



Divide opiniones en la Comisión Permanente plan antiinflacionario del Presidente

La bancada del PAN en la Comisión Permanente del Congreso criticó el programa de gobierno Federal para enfrentar a la inflación. El senador panista, Damián Zepeda dijo que se trata de un proyecto neoliberal, propio de los expresidentes De la Madrid y Carlos Salinas de Gortari es insuficiente ya que no frenará la escalada de los productos básicos, afirmó que se quedó muy corto para el tamaño de crisis económica que tenemos. Por su parte Ricardo Monreal dijo que es un plan necesario porque se están preocupando por la gente que menos recursos tienen. Legisladores del PRI y del PRD dijeron que el programa llega tarde.

<https://drive.google.com/file/d/1sJYi7ONMFvoPRul6xKHChRm9e25vXUq4/view>